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“信阳”舰官兵作词我市音乐家作曲

军民携手共谱《信阳舰之歌》

信阳消息（记者陈明娟）为纪念世界
反法西斯战争胜利
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周年暨庆祝中国人民
解放军建军

88

周年，“信阳” 舰的全体官兵
和我市音乐家共同谱写了一曲《信阳舰之
歌》，共同讴歌鱼水深情。

“诞生在北洋重镇，成长在甲午故地……

前进向前进向前进，保卫祖国海疆！ ”这首
雄壮有力的《信阳舰之歌》由“信阳”舰全体
官兵作词，中国音乐家协会会员、中国信阳
民歌研究会副会长张道敏作曲， 张应辉老
师领唱，歌颂了“信阳”舰的光辉发展历程
及其保家卫国的重任。

中国自行研制的新一代轻型护卫舰“信
阳”舰，

2015

年
3

月
7

日，在北海舰队大连某军
港举行正式入列命名和授旗仪式。 “信阳”舰
是中国装备的第

17

艘
056

型导弹护卫舰，也
是中国海军第二艘沿用“

501

”舷号的战舰。

据了解，“信阳” 舰如今已成为海上新
锐，肩负着保卫祖国海疆重担。歌词中舰上
的官兵们表达了自己保家卫国的心声，他
们“波涛当床天作被”“用忠诚写下蓝色诗
行”；他们“把人民幸福记心上，用信仰铸就
时代辉煌”。

“这是官兵们自己作的词，表达的是他
们的心声，也是他们的心愿，又是以我们信
阳地名命名的战舰，所以谱曲时，我不由得
心生敬畏。”作曲者张道敏郑重地向记者介
绍说，“我刚从省里录音回来， 省歌舞团为
我们请了专门的合唱队， 由张应辉老师领
唱，歌声铿锵有力，传递出官兵们不息的报
国情怀。 ”

记者了解到，目前，《信阳舰之歌》前期
录音已完成， 摄制组将于近期赶赴大连某
军港录制

MV

。

新能源公交技术研讨会举行
专家建言信阳公交发展

信阳消息（首席记者杨长喜）

29

日上午，由中国
土木工程学会城市公共交通学会主办的中等城市新能
源公交技术研讨会在我市举行。研讨会上，与会的专家
们对我市公共交通的发展提出了一些意见和建议。

研讨会上，交通运输部刘向龙博士、重庆交大王健
教授、 河南省交通勘察设计院经济咨询专家赵瑞等分
别就落实公交优先政策、 可持续发展的公共交通与互
联网

+

行动计划、

PPP

模式政策解读和运作流程做了主
题发言， 与会的企业代表就新能源公交车举行了专家
论坛。

就我市公交的发展，专家们提出了一些建议。就票
价问题，刘向龙和王健都提出，低票价并不一定就是最
好的公交。目前，对城市公交，有的城市政府有补贴，有
的没有。 对于有补贴的城市，以北京为例，去年公交补
贴大约

180

亿元，成为财政的负担；对于没有补贴的，企
业也要生存，也要发展，因此，票价在一定程度上要交
给市场。 政府的补贴，目的是保障公交的公益性，主要
是对特殊乘客的补贴；政府的作用，更多的应放在管理
上。 赵瑞则建议，发展公交，可采取

PPP

模式（公私合营
模式），减轻财政负担。

对于公交的发展前途，王健指出，公共交通在中小
城市非常有发展前途， 因为中小城市发展公交有更多
的空间，也可以有更多的发展方式。

市公交总公司总经理李平表示， 此次研讨会在信
阳的举办对于我市的公交发展提供了一些好的思路。

目前， 市公交总公司正在开展以定制公交为特色的新
型公交发展模式，经营模式由“人找车”转变为“车找
人”，实现传统公交与新型公交的同步发展。同时，他们
也正着手申报公交都市项目， 以争取我市公交发展更
大的机遇。

我市成功人士赵
博在十三里桥创办了
文化沙龙中心， 吸引
了许多喜爱文学艺
术、 书画诗歌的人士
前往此地。 图为河
区书画协会主席西中
明向赵博画廊赠送书
画作品。

本报记者曾宪科摄
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